

Análisis de la respuesta:

El 50% de los entrevistados opinan que se debe fomentar Intercambios promovidos por la empresa pública y privada con instituciones extranjeras para adquirir nuevos conocimientos.

El 20% opina que debe haber Compromiso de las instituciones del estado en mejoramiento de la convivencia ciudadana a través de la educación.

Otro 20% Considera que la Integración de proyectos educativos para el mejoramiento empresarial.

Por último el 10% considera que debe haber Intercambios promovidos por la empresa pública y privada con instituciones extranjeras para adquirir nuevos conocimientos.